



Anwesend: Sascha, Max, Julius, Tobi, Marei, Regina, Lugggi, Josh, ab 13:13 Uhr, Matt, Philipp, Lukas

Protokoll: Marei

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 13:55 Uhr

Tagesordnungspunkte:

- 1 Berichte
 - 1.1 FakRat
- 2 2. Lesung Finanzanträge aus FG-Mitteln
- 3 Nachfolge Samuel StudLab
- 4 Diversity Kommission Nachfolger*in
- 5 Sitzungs-Termine für vorlesungsfreie Zeit
- 6 Ese Sommersemester
- 7 Rundmail
- 8 Termine

zu TOP 1 Berichte

zu TOP 1.1 FakRat

War letzte Woche, es wurde mündlich berichtet.

zu TOP 2 2. Lesung Finanzanträge aus FG-Mitteln

- Akkuschrauber + Akku
 - Preis: 400 €
 - Akkuschrauber kaputt
 - Abstimmung: Dafür: 2, Enthaltung: 6, dagegen: 0
- 2xSpuckschutz
 - 200 €
 - für Essensevents
 - Problem: Lagerung
 - Abstimmung: Dafür: 7, Enthaltung: 1, Dagegen: 0

Matt, Philipp, Lukas sind dazu gekommen

- Waffeleisen
 - 60 €
 - für kleine Events
 - Abstimmung: Dafür: 4, Enthaltung: 5, Dagegen: 2
- Schwerlastregal (für Holzlager)
 - 150 €
 - Lagerung für Studi Events
 - Abstimmung: Dafür: 8, Enthaltung: 3, Dagegen: 0



- Bürotür verschönern & Wegweiser
 - 320€
 - Abstimmung: Dafür: 5, Enthaltung: 3, Dagegen: 3

Alle Anträge hier angenommen.

zu TOP 3 Nachfolge Samuel StudLab

Sascha sucht immer noch eine Nachfolge für Samuel im StudLab. Das ganze ist ein Hiwi (ca. 20 h pro Monat, kann aber bei Bedarf erhöht oder verringert werden).

Aufgaben sind grundsätzlich:

- Weiterentwicklung des Labors, also Geräte kaufen und sich überlegen, was alles im Labor möglich und vorhanden sein soll
- Nutzerverwaltung, also Einführungsveranstaltungen halten, zur Sprechstunde da sein, auf Einhaltung der Regeln achten
- Reparatur und Wartung der Geräte und Werkzeuge, sowie Einkaufen von Verbrauchsmaterial

Lukas hat evtl. Interesse

zu TOP 4 Diversity Kommission Nachfolger*in

Seit ein paar Jahren existiert pro Fakultät eine DivKom, die entscheiden darf, was mit dem Diversity Fond (5 k€) passiert. Davon wird auch die Indian Night finanziert (1 k€).

Grundsätzlich hat diese Kommission keine regelmäßigen Sitzungen.

Einmal im Monat gibt es den "Diversity Round Table", der optional ist und jemandem die Möglichkeit gibt, sich mit Mitglieder der DivKoms anderen Fakultäten auszutauschen.

Aktuelle Mitglieder von uns sind Celine und Marianna. Beide müssen leider die Kommission verlassen und folglich werden Nachfolger gesucht.

zu TOP 5 Sitzungs-Termine für vorlesungsfreie Zeit

- 17.02.
- 03.03.
- 17.03.
- 31.03.

zu TOP 6 Ese Sommersemester

Wer macht die Präsentation?

Pfannkuchenaktion wäre eine gute Idee, Mengenkalkulation steht im Wiki

Wir suchen, jemanden, der die Pfannkuchenaktion und die Präsentation organisiert

Termin dafür muss auch noch gefunden werden

Ife updaten -> Lugggi

zu TOP 7 Rundmail

Ende Rückmeldezeitraum 15.2. Werbung für EMO?

Maxi machts



zu TOP 8 Termine

- 04.02. 18 Uhr eMo Kickoff Sitzung
- 17.02. FS-Sitzung
- 03.03. FS-Sitzung
- 17.03. FS-Sitzung
- 31.03. FS-Sitzung